

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat di selesaikan. Skripsi berjudul. “Pengaruh Model Pembelajaran Problem solving Terhadap Hasil Belajar Fisika Pada Materi Pokok Listrik Dinamis di SMA YAPIM Medan Kelas X Semester II T.A. 2012/2013“, disusun sebagai syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Togi Tampubolon, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran serta kritik kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga ditujukan kepada Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd, bapak Drs. Karya Sinulingga, M.Si, dan bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Dr. Ridwan A Sani, M.Si selaku dosen pembimbing Akademik dan Ibu Dra. Derlina, M.Si selaku Ketua jurusan Fisika dan Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta staf dan pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Bapak Prof. Drs. Motlan Sirait, M.Sc., Ph.D, selaku Dekan FMIPA Unimed. Dan kepada Bapak Drs. Antoni Simbolon selaku kepala sekolah SMA YAPIM MEDAN, Ibu Joanna, S.Pd selaku guru bidang studi Fisika dan staf pegawai administrasi SMA YAPIM MEDAN yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua saya (E.Pakpahan dan M Br. Rajaguk-guk) berkat dukungan doa dan harapannya serta motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Juga teristimewa kepada kakak-kakaku: Riris, Mei, Seven, abangku: Adolf, Formen, Sandi dan Janfriday serta seluruh keluarga yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis selama dalam menyelesaikan studi di UNIMED.

Secara khusus saya ucapkan terima kasih kepada teman – teman terbaik (Andi, Lumbang Marganda, Heber, Joy, Yudi Pasaribu, dll) memberi semangat serta dukungannya kepada saya mulai dari penyusunan sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima

kasih juga kepada kawan-kawan BARSDem, Pergerakan Indonesia SUMUT (Drs. Jhonny Sarinthon, Ade Sandrawati Purba, SH, MH dan Lukita), GMKI Koms. FMIPA UNIMED dan teman – teman yang tak dapat disebutkan satu per satu yang telah memberikan semangat dan dorongan kepada saya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya ilmu pendidikan kita.

Medan, 2013
Penulis

Aquardes Janri
NIM : 061244210015

THE
Character Building
UNIVERSITY